

Geburtstagsglückwünsche von langjährigen Freunden

Sehr geehrte Damen und Herrn, liebe Sportler der Sportgemeinschaft Rehabilitation Berlin-Lichtenberg e.V., die Abteilung Tischtennis der BSG Otis gratuliert Ihnen und euch ganz herzlich zu diesem besonderen Jubiläum – 30 Jahre Sportgemeinschaft Rehabilitation Berlin-Lichtenberg e.V., das ist etwas ganz außergewöhnliches. Wir freuen uns sehr, dass wir Sie und Ihre Sportler auf diesem Weg als Mitorganisator von Turnieren in Zusammenarbeit mit Special Olympics Deutschland aber auch bei kleineren Wettkämpfen zwischen den Tischtennispielern der SG Reha und der BSG Otis e.V. begleiten durften und freuen uns auf viele weitere Jahre der engen und vertrauensvollen Zusammenarbeit.

*BSG OTIS Abteilung Tischtennis
i.A. Klaus Hawacker*

Liebe Freunde,

herzlichen Glückwunsch! Dabei weiß ich gar nicht, wem ich zuerst gratulieren soll! Euch oder mir? Euch zum Geburtstag und mir zu dem Glück, „Euern“ Stefan Krumrey kennengelernt zu haben. Achtundzwanzig Jahre ist das her!

1992. Paralympics in Barcelona. Stefan sah sich als Mitglied einer Delegation der Deutschen Behindertensportjugend die Schwimmwettkämpfe an, ich war als Fernsehreporter für die ARD im Stadion unterwegs. So kamen wir ins Gespräch.

Stefan und sein Trainer Peter Wilke haben mir den Weg in eine damals für mich noch neue Sportwelt gewiesen. 1997 war ich für die Sportschau bei den Special Olympics Winter Games in Toronto, bis heute eins der emotionalsten Ereignisse, die ich im Sport erleben durfte.

Die Bewegung leistet Großartiges. Und ihr seid ein Teil von ihr. Darauf könnt Ihr stolz sein. Aber 30 ist natürlich kein Alter. Also! Weiter so!

Martin Zimmermann
rbb Sportredakteur

„Meine herzlichsten Glückwünsche zum 30-jährigen Jubiläum an die SG Rehabilitation Berlin-Lichtenberg! 30 Jahre – das sind auch 3 Jahrzehnte, 360 Monate oder mehr als 10.950 Tage im Auftrag des Sports für Menschen mit und ohne Behinderung. Meine höchste Anerkennung gilt vor allem den zahlreichen Ehrenamtlichen, ob in der Führung des Vereins, als Trainerinnen und Trainer oder Übungsleitende. Sie haben durch Ihre Zeit, Ihren Einsatz und Ihr großes Engagement den Verein über all die Jahre geprägt und mit Leben gefüllt! Persönlich konnte ich die SG Reha auch aus verschiedenen Perspektiven kennen und schätzen lernen: Als Übungsleiter, als Partner und Mitglied von Special Olympics sowie als wichtige Institution im Bezirk Lichtenberg und darüber hinaus. Für das diesjährige Jubiläum – wenn sicher auch unter ganz anderen Vorzeichen als geplant aufgrund der Situation rund um das Corona-Virus – wünsche ich Ihnen Zeit für einen gemeinsamen und freudvollen Blick zurück auf die vielen Erlebnisse und Ereignisse der vergangenen 30 Jahre. Sie haben ihn sich mehr als verdient!“

Beste Grüße und bleib(t) gesund

*Tom Hauthal
Leiter Sport / Head of Sports
Sportentwicklung, Internationales & Kooperationen*

Im Namen von Special Olympics Deutschland und ganz persönlich gratuliere ich der SG Rehabilitation Berlin-Lichtenberg e.V ganz herzlich zum 30jährigen Jubiläum. Der Verein hat in den letzten 30 Jahren nicht nur herausragende Arbeit für viele Athletinnen und Athleten geleistet, sondern maßgeblich die Sportentwicklung von Special Olympics in ganz Deutschland mit gestaltet. Dafür sind wir sehr dankbar und wünschen allen Mitgliedern viel Erfolg für die nächsten 30 Jahre. Lassen Sie uns gemeinsam daran arbeiten, dass das gemeinsame Sporttreiben von Menschen mit und ohne Behinderung selbstverständlich wird. Es gibt viel zu tun – wir brauchen Sie!

Beste Grüße
Sven Albrecht

Gratulation zum 30.Geburtstag

*Zum 30 Jährigen gratuliere Ich ganz herzlich der SG Rehabilitation Berlin-Lichtenberg.
Als im Jahr 2006 die Nationalen Spiele in Berlin stattfanden, war noch nicht abzusehen, zu welcher guten Freundschaft sich hier Athleten trafen.
Aus einem anfänglichen Wunsch von einigen Bowlern sich nicht nur zu Nationalen Spielen zu treffen und zu messen, wurde der Städtevergleich der Preußisch-Sächsischen Freundschaft. Dieser findet seither zwei Mal im Jahr statt, mit wechselnden Gastgebern und inzwischen auch einigen Gaststädten.
Bei den Nationalen Spielen sind die Bowler der SG Reha immer mit guten und überzeugenden Leistungen dabei, liefern sich packende Duelle mit den Athleten aus der Republik und leben den Respekt gegenüber Anderen, wenn es mal nicht für den Vordersten Platz reicht.
Auch bei internationalen Veranstaltungen konnten immer wieder Athleten der SG Reha mit bestmöglichen und leidenschaftlichen Ergebnissen unser Land vertreten.*

Von Herzen wünsche ich und das Team Sportbowling Lebenshilfe Dresden auch weiterhin viel Spaß, Erfolgshunger und bleibende Erinnerungen für die nächsten Jahre.

*Mit sportlichen Grüßen
Uwe Sycksch
Nationaler Koordinator Bowling*

Gedanken zum
Jubiläum 30 Jahre Sportgemeinschaft Rehabilitation Lichtenberg

30 Jahre wird die SG Reha Lichtenberg, gegründet also 1990 – im Jahr der Wiedervereinigung Deutschlands. Unser Sohn Daniel hat im Mai dieses Jahr seinen 30. Geburtstag begangen. Es war für unsere Familie ein Tag zum Feiern. Wir sind stolz und glücklich, unseren Sohn als selbstständigen, selbstbewussten und fröhlichen jungen Mann zu erleben. Er weiß, was er will – und was er nicht will. Beide Jubiläen sind irgendwie miteinander verknüpft, denn beide Jubilare sind eng miteinander verbunden. Daniel wurde mit Down- Syndrom geboren. Auf die SG Reha Lichtenberg wurden wir durch Zufall über einen Sportlehrer der Förderschule aufmerksam. Und der Sportverein ist seit nun schon vielen Jahren Daniels sportliche Heimat geworden. Hier trainiert er regelmäßig. Hier wird er als Schwimmer gefördert, als Sportler gefordert, als Freund aufgenommen und als Mensch akzeptiert. Daniel lernt Gleichgesinnte kennen, mit denen er Freude bei Siegen und Kummer bei Niederlagen teilt. Er erlebt Wettkämpfe und Trainingsreisen im In- und Ausland. Er freut sich auf Grillabende, Segeltouren und Sommerlager. Er geht einfach gern zum Training. Es ist ihm wichtig. Und wir als Eltern haben immer ein gutes Gefühl und wissen ihn gut aufgehoben. Wir lernten im Sportverein engagierte, tolle Menschen kennen, die über die Zeit auch unsere Freunde geworden sind. 30 Jahre SG Reha Lichtenberg – das ist ein Grund zum Feiern und zum danke sagen. Herzliche Glückwünsche und Dankeschön!

Familie Bergner

Angeregt durch Frau Dr. Imke Kaschke nimmt unsere Tochter Anne Richter seit vielen Jahren am Schwimmtraining der SG Rehabilitation Berlin-Lichtenberg unter der Leitung von Reinhard Recknagel teil. Als Herr Recknagel erfuhr, dass Anne jedes Jahr im Winter in den Bergen Ski fährt, schlug er vor, Anne bei den bayerischen Winterspielen von Special Olympics in Nesselwang 2012 anzumelden. Seitdem nimmt Anne regelmäßig und mit großer Begeisterung an den Winterspielen von Special Olympics teil. Durch ihre Teilnahme an den Schwimmwettbewerben und Winterspielen hat Anne viel an Selbstbewusstsein und Willenskraft gewonnen. An dieser Entwicklung von Anne haben die ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer der SG REHA Lichtenberg einen großen Anteil.

Wir nehmen das Jubiläum der SG REHA Lichtenberg gerne zum Anlass, Danke zu sagen, wünschen für die nächsten Jahre alles Gute und freuen uns auf weitere gemeinsame Aktivitäten.

Familie Richter im Juni 2020